
EL   SUPERLATIVO

Usamos el superlativo para comparar más de 2 objetos o personas.

Se forma así:
1 –Los adjetivos cortos (una sílaba) añaden “ –est” y anteponen el artículo “ the” ( el,la,los,las)
    Long (largo) – The longest (el más largo)
    Tall (alto)    - The tallest ( el más alto)
    Big (grande) – The biggest ( el más grande)
2 – Los adjetivos de 3 o más sílabas anteponen la expresión “ The most “ al adjetivo
    Intelligent – the most intelligent ( el más inteligente)
    Comfortable – the most comfortable (el más cómodo)
3 – Los adjetivos de 2 sílabas se pueden formar de las 2 maneras (“The –est” o “the most”)
    clever – the cleverest / the most clever ( el más listo)
4 – Los adjetivos acabados en “-y”, forman el superlative en “-iest”
    Happy – the happiest (el más feliz)
    Dry – the driest (el más seco)
    Hungry – the hungriest (el más hambriento)

SUPERLATIVOS  IRREGULARES
 
Good /Well (bueno/bien)– The best (el mejor)
Bad (malo) – The worst (el peor)
Far (lejos)– The farthest/ the furthest (el más lejano)
Little (poco)– The least ( el menor/ lo,la menos)
Much (mucho)– the most ( lo más,el más)
Many (muchos)– the most ( los más)

NOTAS:
• “Than” no se utiliza con los superlativos de ningún tipo.
• Las normas ortográficas son las mismas que para el comparativo

DISTINCIÓN ENTRE COMPARATIVO Y SUPERLATIVO : EJEMPLOS

             COMPARATIVO                                SUPERLATIVO

Tom is taller than John   -----------------Tom is the tallest boy in the class
(Tom es más alto que Juan)                      (Tom es el chico más alto de la clase)
Tom is more intelligent than John ------ Tom is the most intelligent boy in the class
(Tom es más inteligente que Juan)            (Tom es el chico más inteligente de la clase)


